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A n fra g e 

. der Abgeordneten Dr. Fertl, Renner 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftlicheri Angelegenheiferi· 

betreffend Larmschutzwand - Westautobahn im Bereich 

der Gemeinde Öd-öhling 

Vor einiger Zeit wurde an der Westautobahn im Gemeinde

gebiet öd eine Larmschutzwand errichtet. Inzwischen hat 

sich aber gezeigt, daß diese Lärmschutzwand nicht hoch 

genug ist um tatsächlich den Lärm abzuschirmen. 

Aus dem Amt der niederösterreichischen Straßenverwaltung 

ist zu hören, daß bereits Lärmmessungen durchgeführt 

wurden, ein Ergebnis liegt aber noch nicht vor. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

die nachstehenden 

A n fra gen 

1) Wurde tatsächlich eine Uberprüfung über die mangelnde 

Effizienz der errichteten Lärmschutzwand angeordnet urid 

durchgeführt? 

2) Ist die Sanierung dieser Lärmsdhutzwand ins Auge gefaßt 

und wann kann mit den entsprechenden Arbeiten zur Er

höhung dieser Lärmschutzwand gerechnet werden? 
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